

EL FARO

Año VII. - Núm. 1761 DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL Ceuta, 19 Junio 1940

El Nuncio de Su Santidad de Francia actuará de intermediario entre el Gobierno Francés y el Italiano

Burdeos, 18. — La radio oficial francesa anuncia que el Nuncio de Su Santidad en Francia, Monseñor Valerio Valery, actuará de intermediario entre el Gobierno francés y el italiano.

En su consecuencia, declaró el locutor de la radio, "conoceremos dentro de poco nuestra posición". El locutor hizo destacar después, que Francia no aceptará una paz deshonrosa ni abandonará las libertades espirituales de su pueblo. — EFE.

Entrevista de HITLER Y MUSSOLINI

EL FUHRER Y EL DUCE DESPUES DE UNA LARGA CONFERENCIA TOMAN ACUERDOS CON RESPECTO A LA DEMANDA FRANCESA DE ARMISTICIO

Munich, 18. — A las cuatro de la tarde, el Duce, acompañado por el Ministro de Negocios Extranjeros del Reich, von Ribbentrop, ha marchado desde el palacio del Príncipe Carlos al palacio situado en la Plaza Real.

El Führer saludó a la puerta de su residencia al Duce y al Conde Ciano. Inmediatamente después dieron comienzo las conversaciones en el despacho de trabajo de Hitler. — EFE.

Munich, 18. — El salón donde el Duce y el Führer se han reunido, es el despacho particular del Führer, cuyos balcones dan a la plaza inmediata donde se levantan los altares a los alemanes caídos por la causa nazi.

Mussolini y Hitler ocupaban dos butacas ante la gran mesa, sobre la cual se extendían diversos mapas. Al comienzo de la entrevista fueron fotografiados por los reporteros alemanes e italianos. Permanecieron solos hasta las 18.30 y a esta hora llamaron a la habitación citada al Conde Ciano, a von Ribbentrop y a los Jefes Militares de Italia y Alemania.

Terminadas las conversaciones, el Führer y el Duce se asomaron al balcón que da a la plaza Real, donde enorme multitud le tributó grandes ovaciones. Al retirarse del balcón, el gentío comenzó a cantar los himnos nacionales italiano y alemán. Poco después Hitler y Mussolini se despidieron en la puerta del edificio ante millares de personas, que presenciaron su salida. — EFE.



Munich, 18. — El Duce y el Führer después de su conferencia, han abonado esta ciudad. — EFE.

Munich, 18. — Mientras en el despacho principal se celebraba la entrevista entre Hitler y Mussolini, a presencia del Conde Ciano, von Ribbentrop y el Intérprete oficial Dr. Schmidt, las personalidades del séquito del Führer y del Duce conversaban amigablemente en los salones del Palacio. Entre las autoridades italianas se encuentran especialmente el Director General del Departamento de Europa y del Mediterráneo, del Ministerio de Asuntos Exteriores, Briti, el Director del Departamento Central del mismo Ministerio, Vitetti, el General Roatta, el General Castiglione y otras personalidades.

Por parte de Alemania figuran el General Keitel, Jefe del Alto mando del Ejército, el General Boeenschaa, Jefe del Departamento del Ministerio del Aire, el Dr. Dietrich, Jefe de Prensa del Reich, el Subsecretario de Estado Gaus y el barón von Daernberg. También asistían los Embajadores de Italia y Alemania en Berlín y Roma respectivamente. — EFE.

Munich, 18. — El Duce y el Führer se han puesto de acuerdo acerca de la posición que adoptarán el Gobierno alemán y el italiano, ante la demanda francesa de armisticio. — EFE.

DISCURSO DE CHURCHILL

Pleno de optimismo, considera posible el triunfar, acusando al Estado Mayor francés del desastre en Flandes

Londres, 18. — El Primer Ministro ha hecho, en tres grandes aplausos su anunciada declaración, sobre la situación de la guerra en la Cámara de los Comunes. Después de recordar la retirada de Flandes culpó al Estado Mayor francés del desastre que causó la pérdida de quince o dieciséis divisiones francesas.

Aludió a la pérdida del material en la retirada de Dunkerque cuya reposición aseguró en varias semanas.

En la primera de estas semanas —dijo— se ha perdido la batalla de Francia, en la que han tomado parte tres divisiones británicas, que han sufrido pérdidas pero han luchado bien. Hemos enviado a Francia todos los hombres que hemos podido con la rapidez necesaria.

Churchill se declaró contrario a la disputa contra la constitución del Gabinete inglés y pidió se aplazara hasta la sesión secreta del próximo jueves.

Comunicó después que en los últimos días, de cuatrocientos mil hombres que se habían enviado a Francia se habían repatriado a Inglaterra, trescientos cincuenta mil, así como numerosas armas y municiones. Después dijo que actualmente había en



Inglaterra un millón doscientos cincuenta mil hombres sin contar el Cuerpo voluntario de Defensa local.

Pasó luego revista a las fuerzas procedentes de los dominios ingleses que contribuirán a la defensa de la metrópoli. De modo que para dominar Inglaterra el enemigo tendrá que disponer de una gran fuerza naval y mantenerse en una batalla continua. Anuncia la posibilidad de un pequeño desembarco en las islas, a favor de la niebla de la noche.

Declaró después que los franceses desperdiciarán una gran oportunidad y comprometerán su futuro, si no continúan la guerra conforme a las obligaciones contraídas.

El Ministro afirmó que la aviación inglesa está en condiciones de luchar victoriosamente sobre la enemiga. Nuestros mejores técnicos nos han aconsejado continuar la lucha. Contamos con la lealtad de nuestros dominios. La eficacia de nuestro bloqueo aumenta por el hecho de las últimas operaciones llevadas a cabo por el Ejército alemán. Afirmó que con la llegada del invierno Alemania e Italia sufrirán mucho a consecuencia de las medidas adoptadas por el Imperio británico. (Pasa a la última).

Instrucciones sobre Conversión de obligaciones del Tesoro comprendidas en la Ley del 23 de Septiembre de 1939

Madrid, 18. — Se recuerda a los Bancos y particulares propietarios de obligaciones del Tesoro, comprendidas en ley 23 septiembre 1939 que debían ser canjeadas o convertidas por los nuevos títulos de la emisión de 1.º octubre del mismo año, que aún no hayan presentado solicitud de canje, que deberán llevarlo a efecto en el plazo más breve posible con el fin de ultimar esta operación.

Asimismo adviértese a los que habiendo solicitado canje o conversión les ha sido comunicada la aprobación de solicitud, que deberán remitir con toda urgencia, los títulos antiguos debidamente facturados a la Intervención Central de Hacienda, directamente los de Madrid, y, por conducto de delegaciones de Hacienda respectivas los de provincias, a fin de entregarles los equivalentes de emisión de 1.º de octubre de 1939 en evitación de retrasos en el pago de los intereses.

Se observa el paso en dirección Sur de numerosos aeroplanos franceses

Mahón, 18. — Se ha observado el paso en dirección al Sur, de numerosos aviones, que se supone son franceses. Desde Palma de Mallorca se ha notado también el éxodo de numerosos aeroplanos franceses.

En Francia se considera inoportuna la proposición inglesa, en el momento que Petain se dirige al enemigo y Reynaud marcha a los Estados Unidos

Basilea, 18. — La publicación del documento por el cual Inglaterra ofrecía a Francia que se uniera a la Corona inglesa, explica el estado histórico en Burdeos, donde el Mariscal Petain pidió el armisticio. Toda Francia está muy molesta por la proposición británica, en los momentos en que Petain se dirigía al enemigo y Reynaud marchaba para los Estados Unidos.

Noticias procedentes de Francia indican que en todo el país reina profunda animosidad contra Inglaterra mientras se espera la decisión de Hitler.

Las operaciones militares continúan y las tropas francesas se batieron por el honor de su bandera. Después de la capitulación de Metz, Nancy también se rindió a las pocas horas.

Se tiene la impresión de que las condiciones de paz serán duras; pero menos humillantes que las que Inglaterra ofrecía el 16 de junio, al Gobierno de Francia. — EFE.

A los estudiantes movilizados se les concede una prórroga para incorporarse a sus destinos

Madrid, 18.—El Ministro del Ejército, a petición del Ministro de Educación Nacional, ha concedido una prórroga para incorporarse a sus destinos a los estudiantes movilizados.

Visita de S. E. el Delegado del Gobierno al Convento de las Adoratrices

Días pasado hizo el Delegado del Gobierno, don Jacobo Guitart de Virto una detenida visita al Convento de las Adoratrices, recorriendo las diferentes dependencias en las que se realizan los meritisimos trabajos de bordados que son bien conocidos por el público ceutí, ya que han sido expuestos varios de ellos en escaparates de establecimientos céntricos y merecieron generales alabanzas.

También se informó con detención del sistema de enseñanza que se sigue con las jóvenes acogidas en aquella benemérita institución, quedando satisfechísimo por su acierto y modo de enseñanza, que tan grandes beneficios ha de proporcionar a las educandas, cuando el momento llegue de abandonar aquel recinto para enfrentarse con la vida.

Al despedirse de las monjitas, el Sr. Guitart de Virto, les hizo entrega de 500 pesetas, para que sean destinadas al fin más práctico, entre las múltiples necesidades del convento, rasgo generoso, que fué muy agradecido por la Rvda. Madre Superiora, en su nombre y en el de la Comunidad.

VIAJEROS

En el vapor correo de la Península salieron para La Puebla y Alicante los funcionarios de Telégrafos don Daniel Hernández y don Ramiro Guilló acompañados de sus respectivas familias.

Por la tarde en el expresado vapor regresó de la península el jefe local del Servicio N. de Propaganda don Manuel Aguilas Collantes. Sea bienvenido.

FUTBOL MODESTO

En el Llano del Picadero se enfrentaron el pasado domingo los equipos Español e Iberia, venciendo el primero por tres a uno.

Por los vencederos marcaron Rubio, Seglar II y José Luis. El del Iberia por Antonio, de penalty.

En el mismo campo contendieron el Nacional F. C. y Sevilla F. C. correspondiendo el triunfo a los primeros por seis a cinco.

Los tantos fueron marcados por Niebla, uno; León, tres y Chato, dos, por el Nacional, y los del Sevilla por Cristóbal dos; Recio, dos y Pepillo.

Por la mañana y en el Campo Municipal, jugaron el C. D. Imperio y Victoria F. C., venciendo el primero por cinco a cero, marcados por Triguero, dos, Castillo, dos y uno Morenito.

Administración Principal de Correos

AVISO

Debido a las circunstancias actuales, ante la imposibilidad de dar curso por vía ordinaria, a la correspondencia destinada a Alemania, Bélgica, Holanda, Checoslovaquia, Austria, Estonia, Letonia, Lituania, Polonia, Dinamarca, Noruega, Luxemburgo e Italia, se advierte al público que tal correspondencia será cursada de momento únicamente por vía aérea y que por tanto quedará detenida la que no lleve el correspondiente sobreporte aéreo.

Ceuta 17 Junio de 1940.

El Administrador Pral., Dionisio Labrado.

ASCENSO

Con gran satisfacción nos informamos, que nuestro distinguido y buen amigo don Manuel Baleriola, ha sido ascendido a Jefe Pericial de 1.ª clase del Cuerpo de Aduanas, habiendo sido confirmado en el mismo destino que tan dignamente ha venido desempeñando hasta ahora en Ceuta.

Reciba nuestro estimado amor, señor Baleriola, nuestra más cordial enhorabuena.

Ceuta

Don Eustasio Castellanos, marcha a Soria para incorporarse a su nuevo destino

En el vapor correo "Ciudad de Algeciras" embarcó en la mañana de ayer para la Península el activo funcionario del Cuerpo de Investigación y Vigilancia don Eustasio Castellanos que ha sido destinado por la Superioridad a continuar sus servicios en la provincia de Soria.

El señor Castellanos deja un grato recuerdo entre nosotros pues debido a su gran dinamismo y el entusiasmo que siente por la Causa Nacional, ha venido desempeñando los cargos de Secretario de esta Jefatura de Falange Española Tradicionalista y de las JONS así como el de gestor municipal de nuestro Ayuntamiento.

Como testimonio de las simpatías con que cuenta en nuestra ciudad por la meritoria labor desarrollada en sus múltiples actividades bajaron al muelle de España para despedirle, significadas personalidades, numerosas amistades y comisiones de Falange, de nuestra Corporación Municipal y del Cuerpo de Investigación y Vigilancia.



Deseámosle buen viaje y grandes éxitos en su nuevo destino.

MUERTE SENTIDA

En el día de ayer falleció en Jerez de la Frontera el Subdelegado de Hacienda don Antonio Sánchez Pinto, en cuya ciudad era generalmente apreciado por su honorabilidad y ejemplar conducta.

El señor Sánchez Pinto, que durante muchos años fué depositario de Hacienda de esta ciudad, contaba también en Ceuta con un gran número de amistades, que le estimaban en alto grado, por su caballerosidad y agradable trato.

A su distinguida esposa y demás familia, les ofrecemos el testimonio sincero de nuestra más profunda condolencia.

Ayuntamiento de Ceuta

Don Antonio Rallo Ramírez, Alcalde accidental del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad.

HAGO SABER: Que, aprobada por este Ilustre Ayuntamiento, en su sesión de cinco del actual, un proyecto de transferencia de crédito entre varios capítulos, artículos y partidas del Presupuesto ordinario en curso, por un valor total de sesenta y ocho mil veintisiete pesetas ochenta y cinco céntimos, queda el mismo expuesto al público por plazo de quince días y en esta Secretaría Municipal, a los efectos de reclamaciones.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 18 de junio de 1940.

Antonio Rallo.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, S. R.

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abonados de esta Empresa, domiciliados en las calles de Falange Española números 51 al 64, Machado y Clavijo hasta Fortaleza Hacho y Santa Catalina y calles intermedias, que el día 20 del actual se cortará la corriente eléctrica desde las 9 de la mañana hasta las 12 horas, para efectuar trabajos en la RED.

Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO

Francisco Trujillo Gonzalez

José Antonio Primo de Rivera n.º 26.

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS
CASA IBAÑEZ
La casa más surtida
Ultimas novedades

PIDAN LOS VINOS Y COÑAC DE
Hijos de Agustín Blazquez
JEREZ
Fino Solera Elegante
Amontillado Carta Blanca
Coñac Felipe II

Delegación de Fomento
SERVICIO CENTRAL

Acordada por esta Alta Comisaria la construcción de las obras de REPARACION GENERAL DEL FIRME DE LA CARRETERA QUE PARTIENDO DEL KM. 31'310 DE LA CARRETERA DE TETUAN MELILLA TERMINA EN REYEN, por su presupuesto de 528.548'54 pesetas se procede a la adjudicación de las mismas por el procedimiento de SUBASTA, que tendrá lugar simultáneamente en esta Delegación de Fomento y en el Servicio de Obras Públicas de Beni Emzar el próximo día QUINCE DE JULIO a las DOCE Y MEDIA HORAS.

El Pliego de Condiciones facultativas, técnicas, económicas y particulares, presupuesto y todos los datos referentes a la obra estarán a disposición de quienes deseen examinarlos en los Servicios antes citados, durante las horas y días hábiles de Oficina.

Tetuán, 9 de Junio de 1940.

El Delegado, P. A., Joaquín Tamarit. — Rubricado.

Delegación de Fomento

Jefatura del Servicio Agronómico

Acordada la construcción de las obras de REFORMACION EN REGADIO DE LA FINCA MAJZEN LA MERISA" (caseta de elevación con galería y pozo de toma, canal de conducción, aliviadero, acequia principal, red de acequias secundarias y red de colectores) con un presupuesto por contrato de DOSCIENTAS CINCUENTA Y UNA MIL CINCUENTA Y UNA pesetas con CUATRO céntimos (251.051.04 pesetas), se hace público que por la Delegación de Fomento se procederá a la celebración de la subasta para la ejecución de las mencionadas obras, el día diez de julio de mil novecientos cuarenta, simultáneamente en Tetuán, Larache y Melilla a las doce horas y media, admitiéndose proposiciones hasta las doce horas de dicho día en las oficinas de la Delegación de Fomento en Tetuán y en las de los Servicios Agronómicos en Larache y Melilla contra recibo de entrega.

Cuantos documentos comprende el proyecto de estas obras que forma parte del de "ESTABLECIMIENTO DE LA COLONIA AGRICOLA MUSULMANA DE LA MERISA" y demás particularidades de la subasta, se encuentran a disposición de los que deseen examinarlos en las oficinas antes citadas.

Tetuán, 6 de junio de 1940.

El Delegado, Arturo Laclaustra.—Rubricado.

Delegación de Fomento
SERVICIO CENTRAL

AVISO

Acordada por esta Alta Comisaria las obras de REPARACION Y ACOPIOS EN LA CARRETERA DE EIN ZO REN AL PUENTE DEL NEKOR por su presupuesto de 106.967'71 pesetas se procede a la adjudicación de las mismas por el procedimiento de SUBASTA que tendrá lugar simultáneamente en el Servicio Central de la Delegación de Fomento y en el de Obras Públicas de Beni Emzar a las DOCE Y MEDIA HORAS del día DIEZ DE JULIO próximo.

El Pliego de Condiciones Particulares, facultativas, económicas y técnicas así como demás particularidades del Proyecto se encontrarán para quienes deseen examinarlos en los centros antes citados durante las horas y días hábiles de Oficina.

Tetuán, 9 de Junio de 1940.

El Delegado, P. A., Joaquín Tamarit.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 59.

ANUNCIE EN "EL FARO"

Delegación de Fomento

SERVICIO CENTRAL

AVISO

Acordada por esta Alta Comisaría la ejecución de las obras de REPARACION GENERAL DE LA CARRETERA DE AXDIR A VILLA SANJURJO, por un presupuesto de pesetas 315 578,35, se procederá a la adjudicación de las mismas por el procedimiento de subasta que tendrá lugar simultáneamente en esta Delegación de Fomento y en el Servicio de Obras Públicas de Beni Emzar, el día DOCE DE JULIO próximo a las TRECE horas.

El Pliego de Condiciones facultativas, técnicas, económicas y particulares, se encontrará a disposición de quienes deseen examinarlo en los Centros anteriormente citados durante los días y horas hábiles de Oficina. Tetuán 10 de Junio de 1940.

El Delegado,
Arturo Laclaustra. -- Rubricado.

Delegación de Fomento

SERVICIO CENTRAL

AVISO

Acordada por esta Alta Comisaría la ejecución de las obras de Reparación y acopios kilómetros 90 al 117 de la Carretera de Melilla a Talamagay, por su presupuesto de 125.938,80 pesetas, se procede a la adjudicación de las mismas por el procedimiento de subasta que tendrá lugar simultáneamente el día ONCE DE JULIO próximo a las DOCE Y MEDIA horas, en esta Delegación y en el Servicio de Obras Públicas de Beni Emzar.

Los pliegos de condiciones particulares, facultativas, técnicas y económicas, así como los demás datos del proyecto estarán a disposición de quienes deseen examinarlo en los centros antes citados durante las horas y días hábiles de oficina.

Tetuán 9 de junio de 1940.

El Delegado.

Delegación de Fomento

SERVICIO CENTRAL

AVISO

Acordada por esta Alta Comisaría la ejecución de las obras de RECONSTRUCCION DE LA CARRETERA DE DRIUS A EIN ZOREN POR TALAMAGAY (trozo BUFARCUT MIDAR, Artículos 3.º, 4.º y 5.º) por su presupuesto de 272.901,77 pesetas, se procede a la adjudicación de las mismas por el procedimiento de SUBASTA que tendrá lugar simultáneamente en el Servicio Central de esta Delegación y en el de Obras Públicas de Beni Emzar el día DOCE DE JULIO próximo a las DOCE Y MEDIA horas.

Los Pliegos de Condiciones particulares, facultativas, técnicas y económicas del Proyecto se encontrarán a disposición de quienes deseen examinarlos en los servicios anteriormente citados en las horas y días hábiles de oficina.

Tetuán 9 de Junio de 1940.

El Delegado,
Arturo Laclaustra. -- Rubricado.

Anuncios breves

Alquilo Villa, cerca Tetuán, amueblada, ocho habitaciones, cuarto de baño, piscina, huerta, inmejorable situación, informes AGENCIA RAUDA. Tetuán.

SE VENDE una camioneta Chevrolet, 3 toneladas y media. Precio económico. Razón Calvo Sotelo, 2, 1.º.

Tetuán

18 de Julio.-Fiesta de Exaltación del Trabajo

III Concurso de Artesanía

Artesano: que no te mueva solo el impulso de lo que puedas ganar; acuérdate de lo que con tu trabajo das a España.

Es decir; que no te mueva solamente el egoísmo de obtener un premio. Sobre ese egoísmo, sobre ese deseo, muy humano, y hasta plausible, hay que colocar, en todos nuestros actos, en toda nuestra labor la ambición suprema de enaltecer y prestigiar el nombre de ESPAÑA.

Hay que decirlo con entereza y con lealtad: Nuestra Patria necesita hoy, y necesitará siempre, porque si somos buenos hijos nunca se verá colmado nuestro afán de engrandecerla, del esfuerzo, del sacrificio, del desinterés y del tributo constante, de un cariño que lleve, en su esencia, junto a una fanática adoración la voluntad fuerte, honrada y española, de rendirnos ante ella, en una entrega total, absoluta, y sin hipócritas regateos.

te ella, en una entrega total, absoluta, y sin hipócritas regateos.

Y hoy y mañana y siempre te toca a ti, Artesano, te corresponde a ti, obrero español, un puesto de honor y de prestigio, en esta Cruzada del resurgir de España. Tu trabajo será la savia nueva, limpia y fresca, que le dará vida, a nuestra Patria. Por eso te llamamos a este III Concurso de Artesanía, y por eso estamos seguros de tu ofrenda, de tu aportación.

A trabajar obrero; a crear, artesano, a perfeccionar vuestras obras; que no os detenga el temor de la posible humildad de vuestros trabajos, ni os aliente sólo la codicia. Pensar sólo en España; en España que os quiere, que os llama, que confía en vosotros. Regalarla con vuestros trabajos y poner en ellos el sello inconfundible de nuestra Raza; alegría, arte, españolismo.

Un Paisano.

Nuestras oficinas en Tetuán

A partir del día de hoy nuestras oficinas en Tetuán han quedado instaladas en la calle Muley Hassan, esquina a Cónsul Zugasti (carretera de Tánger) cerca de Auxilio Social.

Horas de oficina: de 9 a 1 y de 5 a 11, de la noche.

Teléfono 6-2-6.

Mehal-la Jalifiana de Larache núm. 3

ANUNCIO

Necesitando esta Mehal-la adquirir el pienso para el ganado de la misma, consistente en Cebada y Paja en las cantidades de Kilos que a continuación se expresan, y situarlos en los destacamentos que también se indican se saca a concurso dicho suministro, el cual se celebrará el día 10 de Julio próximo, en el Despacho del Sr. Teniente Coronel Jefe de la misma.

El pliego de condiciones para este concurso se encuentra a disposición de los proveedores en las Oficinas de esta Mehal-la.

El importe de este anuncio será de cuenta de los adjudicatarios.

Este concurso es para atender a las necesidades desde el 15 de Julio próximo hasta fin de año.

Destacamentos	Kilos Mensual.	
	Cebada.	Paja.
Larache (Plaza)	4.050	3.240
Mexerah	5.700	4.560
Tamacob... ..	5.700	4.560
Teffer... ..	5.700	4.560
Jemis de Beni Aros ...	60.300	48.240
Total	81.450	65.160

Larache a 14 de Junio de 1940.— El Capitán Pagador.— Ilegible.— Rubricado. — V.º B.º — El Tete. Coronel Primer Jefe Instructor. — Ilegible. — Rubricado.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

EDICTO

Don Luís Salazar Rubio, Juez de Primera Instancia de esta ciudad y su jurisdicción.

Por el presente edicto hago saber: Que en los autos de juicio declarativo escrito seguidos en este Juzgado a instancia del Letrado don Fernando García Montoto en nombre y representación de Ayuso Sánchez Aranda y Compañía representada por don Fernando Díaz Gómez contra don José Luís Avarez del Manzano sobre reclamación de cantidad fué embargada como de la propiedad del demandado la siguiente finca.

Un chalet de planta baja compuesto de seis habitaciones, cocina, water y cuarto de baño, teniendo exteriormente adosada una habitación destinada a garage linda al Norte con el Chalet de don Francisco Ramirez al Sur con el trazado de una calle, al Este con la Plaza de España y al Oeste con la calle que desemboca en la aduana.

Dicha finca está enclavada en el Poblado de Río Martín.

Y por medio del presente se anuncia el embargo de dicho inmueble su próxima enagenación en subasta y la carencia de títulos de propiedad, todo a los efectos de la regla primera del artículo mil doscientos sesenta y ocho del Código de Procedimiento Civil de la zona.

Dado en Tetuán a seis de Junio de mil novecientos cuarenta.

Mehal-la Jalifiana de Gomara núm. 4

ANUNCIO

Necesitando adquirirse con destino a las Fuerzas de esta Mehal-la, el material y efectos de que a continuación se relacionan, se anuncia por el presente que se admitirán proposiciones dirigidas al Sr. Teniente Coronel Jefe, en Xauen, hasta el día CUATRO del mes de JULIO próximo, celebrándose el Concurso el día siguiente CINCO, a las ONCE horas, en el despacho del citado Jefe.

Las prendas y material deberán ser

De la Delegación Provincial Sindical

Cuarta lista de donantes para la constitución del fondo destinado a premios del III CONCURSO DE ARTESANIA:

Caramelos Caparrós, 100 pesetas; Fábrica de Velas, 100; Monopolio de Tabacos, 500; Casa Ros, 100; Delegación Local Sindical de Melilla, 500; Compañía Hispano Marroquí de Gas y Electricidad de Melilla, 350; Delegación Local Sindical de Ceuta, 500.

entregados en el Almacén del Cuerpo, libres de todo gasto.

El pliego de condiciones se halla a disposición de los Señores proveedores en la Pagaduría del Cuerpo, en Xauen.

El importe del presente anuncio será satisfecho a prorrateo entre los adjudicatarios.

PRENDAS Y MATERIAL QUE SE CITAN

- 1.000 Pares de zapatos.
- 50 Gorros europeos.
- 100 Cadenas.
- 1.000 Cantimploras.
- 100 Correaes de pistola.
- 174 Turbantes kaki.
- 15 Almohadillas para transportar Ametralladoras.

Xauen, 15 de Junio de 1940.

El Capitán Pagador, Antonio de Santa Ana. — (Rubricado).

V.º B.º EL TENIENTE CORONEL JEFE, Hipólito Fernández. — (Rubricado).

NOTICIAS DE ESPAÑA

Jaén, 18. — Las Organizaciones Juveniles instalarán este verano campamentos en la Sierra de Cazorla, en los alrededores del pantano de Franco. A este fin han recibido de la Delegación Nacional del Servicio, tiendas de campaña, en número capaz para albergar a doscientos flechas y cadetes, que se turnarán cada quince días.

Algeciras, 18. — A las cuatro de la tarde, a bordo del vapor "Mohamed el Kebir" ha salido de Gibraltar una nueva expedición de 2.275 personas, entre ancianos, mujeres y niños.

Esta es la décima expedición, con la que llevan evacuadas más de trece mil personas.

Madrid, 18. — Se han reunido el Director General de Arquitectura, camarada Muguruza, la Delegada por la Sección Femenina para la construcción de la Casa Prisión de José Antonio, camarada Luisa María de Aramburu y el Jefe provincial de Alicante, con objeto de estudiar los proyectos y dar comienzo a las obras de derribo.

Bilbao, 18. — Los dos primeros troley-buses para el servicio de la ciudad empezarán a funcionar el día 19, aniversario de la liberación de la capital.

Barcelona, 18. — Esta mañana, ha tenido lugar el entierro del Agregado militar de la Legación de Guatemala en España y ex Presidente de aquella República, don Manuel Orellana y Contreras.

En la presidencia del entierro figuraban los hijos y hermanos del finado, y asistieron destacadas personalidades del Cuerpo diplomático.

Barcelona, 18. — El próximo jueves se celebrará en el paraninfo de la Universidad un solemne acto conmemorativo del cuarto centenario de la muerte de Luís Vives.

Palma de Mallorca, 18. — Una gran manifestación recorrió las calles de la ciudad con motivo de la incorporación de Tánger al protectorado de España.

Los manifestantes vitorearon sin cesar al Caudillo y a España. Ante la Jefatura Provincial de Falange se cantó el Cara al Sol. Por último se dispersó la manifestación en perfecto orden.

Pamplona, 18. — Se está organizando con gran actividad las fiestas próximas de San Fermín. En la explanada del ensanche se están instalando ya las casetas de atracciones.

MIGUEL NAVARRO

Clases de preparación para exámenes de Septiembre. Latin, Literatura, Filosofía, Matemáticas, Francés, etc. Alfara, 7. Tfno. 606 R

EL FARO

MIÉRCOLES, 19 DE JUNIO DE 1940

COMUNICADOS OFICIALES

DE GUERRA

ALEMAN

Berlín, 18. — Parte Oficial de Guerra del Alto Mando alemán:

"El desastre militar de Francia va teniendo cada vez mayores proporciones, bajo la presión de nuestro avance incesante. Las tropas alemanas han cruzado el Orne, en varios puntos entre Caen y Le Mar y han llegado al Loire, por debajo de Orleans hasta Nevers, al Sureste de esta ciudad.

Como ya se ha anunciado en un comunicado especial nuestras unidades rápidas han ocupado el centro de la industria francesa de armamento Le creusot y han tomado la fortaleza de Belfort.

Dijón ha caído sin resistencia. Por otra parte un destacamento alemán ha obligado a rendirse a la fortaleza de Metz, después de realizar una audaz operación envolvente. Desde Metz han sido atacados por la izquierda los sectores de la línea Maginot situados en ambos lados de Thonville, que seguían resistiendo. Al mismo tiempo, se ha ampliado la rotura de la línea Maginot por el Sur de Saarbruck.

En el alto Rin prosigue el ataque nuestras tropas avanzan en dirección a los Vosgos y se ha tomado Colmar. Durante la jornada de ayer se hicieron más de cien mil prisioneros. El material de guerra capturado comprende todo el equipo de numerosas divisiones francesas y varias fortalezas.

El Ejército del Aire prosiguió sus ataques contra las tropas enemigas que se retiraban desde el litoral del Atlántico hacia el alto Loire. Nuestros aviones alcanzaron un gran éxito al bombardear la estación de Rennes, que estaba completamente llena de municiones. Se causaron muchas explosiones y entre las tropas se produjo un inmenso movimiento de pánico. En la desembocadura del Rin las escuadrillas aéreas alemanas atacaron a un transporte enemigo. Una cifra enorme de toneladas fué hundida o averiada por nuestras bombas.

Entre los barcos averiados había dos grandes transportes de treinta mil toneladas cada uno, dos de veinticinco mil, uno de veinte mil, cuatro de más de diez mil y varios buques pequeños. La mayor parte de estos barcos estaban cargados. Nueve se hundieron y otros se incendiaron después de producirse a bordo fuertes explosiones y algunos naufragios.

Anoche la aviación inglesa renovó sus ataques contra objetivos no militares del Norte y del Oeste de Alemania. Las pérdidas aéreas del enemigo fueron ayer de cinco aviones. Falta un aparato alemán.

Se han distinguido en las operaciones el Comandante Zimmermann de un Regimiento de tiradores, el Teniente Malguth, de un Regimiento blindado y el Subteniente Pann de un destacamento de observación. Estos oficiales consiguieron con su valor impedir que el enemigo hiciera saltar puentes importantes en su retirada.

El éxito de un submarino alemán contra un crucero auxiliar en Lsr of Morath, recogido en el parte de ayer se debe a la bravura extraordinaria de la dotación, mandada por el Teniente de navío Kuppisch." — EFE.

Berlín, 18. — Oficialmente se anuncia que ayer una parte de las tropas francesas que están cercadas en Alsacia y Lorena hicieron una tentativa desesperada para romper las líneas alemanas alrededor de Vesul y avanzar hacia la meseta de Landred. El intento fué rechazado y los alemanes capturaron veinte mil prisioneros.

Entre el material de guerra abandonado por los franceses en Nevers se encuentran cien autos blindados y

tanques, algunos de ellos de los de tipo más pesado que existe, de setenta toneladas. Estos carros habían entrado en fuego por primera y última vez. — EFE.

ITALIANO

Roma, 18. — Cuartel General de las Fuerzas armadas italianas. Comunicado número 7 correspondiente al 18 de junio de 1940.

"En la noche del 16 al 17 de junio se han efectuado eficaces bombardeos contra la base naval de Biserta, sobre los objetivos militares de Malta y los aerodromos de Córcega.

Nuestros submarinos hundieron dos petroleros enemigos. Uno de ellos de gran tonelaje. En el Africa del Norte continúan las operaciones. En la frontera de Cirenaica en el África Oriental se han efectuado con éxito numerosas operaciones aéreas y se han bombardeado las bases y objetivos militares del alto Sudán. Todos nuestros aparatos han regresado a sus bases.

Fueron destruidos en tierra tres aviones enemigos y derribados en combate aéreo un avión de caza. La aviación enemiga efectuó algunas incursiones sin daños apreciables. Fué derribado un avión que cayó envuelto en llamas. El enemigo renovó anoche su incursión aérea, alcanzando objetivos no militares. En Milán sufrieron daños algunas casas y un Hospital de Religiosos, resultando dos muertos y algunos heridos entre la población civil. En Liguria las baterías antiaéreas derribaron cuatro aviones enemigos. — EFE.

FRANCES

Londres, 18. — Comunicado oficial francés:

"El enemigo ha desencadenado hoy una acción violenta contra nuestros elementos de resistencia progresando profundamente en Normandía y en Bretaña. Los destacamentos de vanguardia han alcanzado Cherburgo y Rennes. También se han desarrollado varios combates al Sur de Chateau Dun. En el Loire medio, el enemigo ha podido establecer algunas cabezas de puente entre Orleans, y Nevers. En el Loire y los Vosgos, ha continuado el avance enemigo hacia el Jura. Los combates continúan en Lorena y Alsacia, donde nuestras tropas sostienen al enemigo." — EFE.

INGLES

Londres, 18. — Comunicado del Ministerio del Aire:

"En la noche última los cazas británicos derribaron a dos bombarderos enemigos sobre la costa Noroeste británica." — EFE.

ANUNCIE EN

"EL FARO"

LA ESTANCIA DEL MINISTRO DE INDUSTRIA Y COMERCIO EN BARCELONA

Barcelona, 18. — El Ministro de Industria y Comercio visitó esta mañana la fábrica de motores de aviación Elizalde, acompañándole en su visita el Director General de la fábrica y otras personalidades.

Visitó todas las dependencias detenidamente y el señor Alarcón de La Lastra, se informó de su funcionamiento.

Seguidamente visitó la fábrica Española de sedas, donde fué recibido por el Director y otro personal de la misma. El Ministro se informó detenidamente de su funcionamiento y de su nueva instalación que permitirá la manufactura de nuevos productos, y felicitó a todos por la labor desarrollada.

Cómo ha sido interpretada la declaración del

CRONICA

de la

"D. N. B"

Mariscal PETAIN

Berlín, 18. — "La declaración del Mariscal Petain ha sido interpretada en el sentido de que habían que cesar inmediatamente todos los combates en el frente francés. Sin embargo no es así. Las tropas alemanas prosiguen en marcha rápidas la persecución del enemigo y los combates no cesarán hasta que se llegue al armisticio. En 1918, la petición de armisticio hecha por Alemania el 5 de octubre no se selló con un acuerdo hasta el 11 de noviembre. Entre tanto, el enemigo abandona la resistencia y el desastre de los Ejércitos franceses es cada vez más grande.

La rápida caída de Metz asegura a los alemanes una posición de extraordinaria importancia en la retaguardia de la línea Maginot. La situación de este sector se había hecho también insostenible, sobre todo teniendo en cuenta que su abastecimiento La Cretcof también había sido ocupada. Por otra parte, la ocupación de Le Creuet, tiene una gran importancia para la industria de guerra francesa. Este centro industrial, representa para Francia, lo que la región industrial del Rin para Alemania.

Con la pérdida de este gran centro, la producción de armamento francés ya no podrá, aunque quisiera, reponer la importante cantidad de armas y material de guerra que ha perdido en esta campaña." — EFE.

Del discurso de Churchill en la Cámara de los Comunes

(Viene de la primera)

tánico y que la camaradería franco-inglesa permanecerá indestructible hasta lograr la liberación de los pueblos sojuzgados.

Lo que Weygand ha llamado la batalla de Francia ha terminado. Espero que la batalla de Inglaterra empezará pronto. Esta batalla defiende la existencia de la civilización cristiana. Hitler sabe que tiene que derrotarnos en esta isla, o perderá la guerra.

Mantengámonos todos en nuestro deber, en la seguridad de que el Imperio Británico conseguirá la victoria. — EFE.

EL GOBIERNO

RUMANO HA DIMITIDO

Bucarest, 18. — El Gobierno rumano ha dimitido después de un Consejo de Ministros celebrado bajo la presidencia del Rey Carol. La crisis rumana ha sido consecuencia de la declaración del Mariscal Petain, según se indica en los medios políticos y diplomáticos.

Los Ministros no han fijado fecha para su dimisión y se han limitado a poner sus carteras a disposición del Rey, para facilitar a éste la reorganización del Gobierno. Se guarda gran reserva sobre los nombres de los nuevos Ministros. — EFE.

Las ciudades de mas de veinte mil habitantes, son declaradas abiertas a los efectos de guerra

Londres, 18. — El Gobierno francés ha declarado ciudades abiertas a las poblaciones con más de veinte mil habitantes y ofrecerán un refugio contra los bombardeos, según ha anunciado un portavoz oficial.

En las horas graves y tristes que

vivimos, añadió el portavoz, el orden es necesario a la vida francesa. El Ejército se bate aún. Asegurémonos una retaguardia tranquila y disciplinada. — EFE.



Berlín, 18. — Urgente. — Las tropas alemanas han tomado las fortalezas de Belfort y Dijon, detrás de la línea Maginot.

Al mismo tiempo las columnas que avanzan por el Sur de Borgoña han ocupado Le Creusot, la importante fábrica de armamento francés. — EFE.

Burdeos, 18. — La radio oficial francesa anuncia que la reunión de esta mañana del Gabinete francés ha estado dedicada al estudio de la situación militar y diplomática y el problema del armamento.

La radio añade que el Ejército francés sigue firme y continúa defendiendo el terreno palmo a palmo. — EFE.

Londres, 18. — Gran número de soldados del Cuerpo Expedicionario inglés, han evacuado Francia durante la noche y han llegado a un puerto occidental británico.

Han sido transportados en todas las embarcaciones posibles, incluso en barcos. Estas tropas habían combatido al Sureste de Francia. — EFE.

Ginebra, 18. — Gran número de oficiales y soldados franceses, cercados por las tropas alemanas se presentaron anoche en la frontera, donde fueron desarmados e internados por las autoridades federales.

El periódico "La Suisse" anuncia que ya el lunes por la tarde llegaron a Neuv Chapelle unos ochenta soldados franceses desarmados. — EFE.

Nueva York, 18. — El Gobierno británico se hará cargo de todos los pedidos de material de guerra hechos por los franceses a los Estados Unidos y además comprará toda la superproducción de los Estados Unidos, según se declara en los centros industriales de Wall Street.

Millones de material de guerra, especialmente aviones, han sido pedidos por la comisión de compras franco-británicas. — EFE.

Londres, 18. — El Redactor parlamentario de Reuter dice que el discurso que Churchill pronunciará hoy en la Cámara de los Comunes, tratará de la situación de la guerra en su conjunto. Hablará de los últimos acontecimientos franceses y de la entrada de Italia en la guerra y de la situación en relación con la defensa del país. Se espera que el Primer Ministro hará un llamamiento al país para nuevos y mayores sacrificios en la hora actual. Se cree que después del discurso no habrá un debate. — EFE.